

H27-6号
平成27年10月30日
桜ヶ丘自治会体育部

体育部からのお知らせ

1. 地区レクリエーション大会(大運動会) 結果報告

10月11日に六会小学校グランドにおいて地区レクリエーション大会が開催されました。あいにくの雨が前日から降り続き開催されないのではと思いましたが、社体協の役員、及び各自治会の体育部長が六会小学校に集まり、午後から雨はやむということと今日中に行いたいという自治会が多くたったので、昼の12時から開始としました。開会式はまだ雨が完全には上がっていない状態の中で行われましたが、徐々に天気は回復し演技中盤には晴れ間も出了ました。また、すべての競技が終了したのは6時近くで、閉会式は夕闇の薄暗い中で行われました。

人の集まりはよくないのであつたが、昨年より断然よく、特に若い人たちと子供たちが多く来てくれました。昨年は人が少なく各競技の人集めが難しく、競技開始寸前まで参加者を探していたという記憶がよみがえり、それを思うと今年はその苦労は少なかつたと感じます。

しかし、成績にはあまり反映されなく対抗競技5種目の総合成績は14チーム中、10位と昨年よりひとつ上がりましたが昨年同様3位以内に入り表彰された競技は、残念ながらありませんでした。惜しかったのは「百足リレー」でレースでは2位になったのですが、もうひとつのレースの方の1位タイムが早かったため4位になってしまいました。来年は表彰されるものがひとつでもあるように頑張りたいと思いました。

得点種目ではないのですが「小学生男女リレー」、及び「玉入れ」に出場してくれた子供たにも感謝します。成績はあまりよくなかったですですが、本当にありがとうございました。

最後になりましたが、大会に参加してくれた皆さんお疲れ様でした、とともにありがとうございました。

ちなみに、総合優勝は昨年同様Jタウン、準優勝は不動ヶ丘でした。

○対抗5種目の成績 10位 (総合得点28) <参加チーム数14>

タガ廻しリレー	7位 (7)	百足リレー	4位 (10)
綱引き	5位 (4.5)	玉入れ	10位 (4.5)
年齢別リレー	12位 (2)		

以上